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市中街道办事处人大办公室副主任杨巧香：

为为了了全全市市荣荣誉誉忍忍病病痛痛坚坚守守一一线线

本报7月29日讯（记者 代敏）
7月23日，“关爱留守/流动家庭中

国行——— 医疗卫生志愿者牵手流动
妇女走进滨州”大型公益活动在市
政府文化广场正式启动，滨州百佳
妇产医院被活动主办方指定为“流
动妇女健康之家”医疗志愿者定点
医疗机构。7月24日，作为承办方之
一，滨州百佳妇产医院全程参与当
天同步举办的“滨州2015国家卫计
委妇幼保健知识讲座”、“滨州2015
国家卫计委卫生计生知识和人口政
策讲座”、“留守/流动家庭走访”、

“杨柳雪镇卫生院义诊”、“滨州百佳
妇产医院义诊”五场活动，深受活动
主办方、各相关政府单位、各相关企
业单位、滨州广大市民和患者的关
注，获得一致好评。

名医荟萃，义诊送健康

7月24日，作为此次活动的第二
天，学术义诊走访五场活动联动，滨
州百佳妇产医院积极筹备组织，并
全程参与。五场活动中，最受广大市
民欢迎的就是“滨州百佳妇产医院
义诊”、“杨柳雪镇卫生院义诊”。据
介绍，参与当天“滨州百佳妇产医院
义诊”的专家分别是来自中日友好
医院的李天庆、王坤、邹杰，来自中
国医学科学院肿瘤医院的王雪玮、
李萍萍，来自国家卫生计生委科研
所的周宝琳、赵浩琪以及来自百佳
妇婴健康产业集团的郭朝阳等，参
加“杨柳雪镇卫生院义诊”的专家也
均来自中日友好医院、北京协和医
院等知名医院、医疗机构。义诊专家
经验丰富，细心为问诊的群众诊断，
以自己精湛的医术造福一方群众，
为他们送上来自首都专家的关怀与

健康。据统计，两个义诊点共吸引近
500名市民问诊咨询，影响深远，意
义重大，深受广大群众赞扬。

滨州百佳，爱心展示平台
7月24日的专家义诊只是此次

活动的开始，目前，活动仍在继续。
滨州百佳妇产医院凭借其先进的治
疗理念、专业的高端设备、优美的医
院环境得到主办方的认可，并积极
发挥“流动妇女健康之家”医疗志愿
者定点医疗机构的平台作用，致力
于为顾客提供最权威的专家诊疗、
高品质的医疗体验、体贴周到的医
疗服务、温馨优雅的诊疗环境、专业
精湛的医疗技术，并将国际医疗品
质贯注于每一个细节，让顾客体验
到细致周到、无微不至的关怀，备受
无上尊崇。

滨州百佳妇产医院在积极发挥

平台作用的同时，积极联系并组织北
京权威医疗机构的专家定期坐诊，结
合本院专家团队，与来自首都专家团
队相互配合，形成专家坐诊机制，为
滨州广大妇女谋福利、送健康。

据悉，滨州百佳妇产医院8月份
邀请坐诊的专家分别是：清华大学
第一附属医院原妇产科主任鲁桦，
安贞医院妇产科行政副主任，硕士
生导师王克芳，北京协和医院妇产
科主任医师，教授，博士研究生导师
谭先杰，解放军第三零二医院妇产
中心主任的王玫。

不少市民在得知消息后，立刻
关注滨州百佳妇产医院官方微信了
解8月份首都专家坐诊时间，并称赞
首都专家定期坐诊是一项惠及滨州
广大妇女的好举测。

热心公益，百佳领跑在路上

百佳国际集团一贯重视并致力
于公益事业，作为百佳国际集团旗
下的医院，滨州百佳妇产医院对公
益事业也一直保持高度的关注与重
视，积极致力于公益事业的开展，尤
其是“关爱留守/流动家庭中国行”
主题系列公益活动，自入驻滨州以
来，滨州百佳妇产医院在做好自身
职责的同时，一直关注滨州留守/流
动妇女、家庭的状况，并积极组织参
与承办“关爱留守/流动家庭中国
行——— 医疗卫生志愿者牵手流动妇
女走进滨州”这个非常有爱、有关
怀、有意义的活动，给滨州市需要救
助的家庭，带来健康和关爱。

百佳作为妇婴医疗健康产业的
领跑者，不仅领跑在医疗品质和医
疗服务上，同时也会领跑在社会担
当与公益爱心事业的路上。

享享受受首首都都专专家家力力量量 体体验验百百佳佳品品质质服服务务
滨滨州州百百佳佳成成““关关爱爱留留守守//流流动动家家庭庭中中国国行行””在在滨滨奉奉献献爱爱心心平平台台

今年48岁的杨巧香是滨城
区市中街道办事处的人大办公
室副主任，自创城迎审工作开展
以来，她怀揣高度的责任感和使
命感，在平凡的工作中勤勤恳

恳、踏实工作，她的言行影响和
感染了很多身边人，和居民共同
谱写了一曲创城迎审的动人乐
章。

今年7月份滨州市开展创城
迎审工作，市中街道要求每名机
关干部都帮包负责一个小区、单
位开展创城迎审工作，得知自己
所负责的单位是滨城区农资公
司后，杨巧香第一时间赶到现
场，却发现公司的环境有着难以
想象的脏乱差：院内杂草丛生，
垃圾遍地都是，墙上贴满了大字
报写满了小广告，院内车辆乱摆
乱放，旱厕臭气熏天，无人打扫。
在联系了公司经理之后她得知，
农资公司是一家面临半破产状
态的集体企业，且公司资金不

足，这是该公司创城迎审面临的
巨大困难。

白天了解到的困难情况愁
得杨巧香一夜没合眼。为了把
工作做好，杨巧香通过多方打
听，联系到了工程队的刘涛，并
苦口婆心地恳请刘涛能带队负
责农资公司的施工整改，但是
费用需要后期协调。考虑到农
资公司资金缺乏，她就恳求工
程队能把质量做到最好，价格
压到最低。“我很感激刘涛，他
在这个时候挺身而出，把我当
成朋友，要帮我做到最好，答应
先干活不说钱。”

自创城迎审工作开展以来，
市中街道要求全体工作人员每
天七点半上班且周末不休，这给

同志们的家庭生活带来了很大
的影响。“比起那些有孩子或老
人需要照顾的同事，我比她们轻
松多了。我丈夫长期从事基层工
作，十分支持我，女儿也已经走
向工作岗位。我可以全身心地投
入到创城迎审工作中来了。”杨
巧香说。另外，她的腿部患有半
月板损伤症，长期站立会导致腿
部十分疼痛。但这些她都咬着牙
坚持下来了。集中行动时她也坚
持要参加，因为“不想搞特殊化，
我能坚持住。”正是靠着这股韧
劲、这份热情和这种信仰，杨巧
香同志扎扎实实地推进了创城
迎审工作的开展。
本报通讯员 张丽 刘美芳
本报记者 王晓霜

市东城管执法队参与迎审进行时：

坚坚守守在在一一线线，，33人人先先后后中中暑暑

“再高一点，往东边来一
些……”29日上午，记者在位于
黄河八路渤海五路华天滨中家
园南门附近看到，市东城管执
法队二中队队长陈吉军正在指

挥一辆塔吊移动，好让工作人
员方便清理违章标识。自从接
到创城迎审的工作以来，陈吉
军和他的队友们每天都奋战在
一线，时值盛夏，已经先后有3
名执法人员中暑，其中包括陈
吉军本人。在他们的努力下，滨
州市环境整治、创城复审等工
作取得满意成绩，市民的生活
环境也越来越安全舒适。

陈吉军介绍，市东街道城
管执法队成立于2014年6月，现
有城管队员35人，分为4个中
队。2014年12月历时3天，将北
杨市场进行搬迁，彻底解决了
存在多年的渤海四路严重占道
经营现象；2015年3月针对华天
家园周边6处铁皮屋占道经营

现象，开展了专项整治，6处铁
皮屋全部清走；2015年4月，联
合公安、交通、质监、食药监等
部门进行联合执法，对渤海八
路宣家违章建筑与9处铁皮屋
进行熟食、快餐占道经营现象
进行集中整治，违建全部拆除
并恢复原貌，9处铁皮屋全部清
走；组织人员对黄河八路渤海
七路小周市场路段摊贩占道经
营屡禁不止，影响过往车辆通
行，经常造成道路堵塞乱停乱
放现象进行了集中整治。

今年7月份以来，城管执法
队系统紧紧围绕国家卫生城市
复审标准，相继开展了一系列
综合整治工作。“我们都是早上
6点准时出发，除了中午吃饭的

时间，在现场一呆就是一整天，
晚上还有巡查，10点半下班就
是最早的，最晚的一次到了凌
晨1点半。”陈吉军说，在整改过
程中最难的是拆除违章建筑，
有一些商户不理解，工作起来
就有难度，需要一遍遍做工作。

“再就是烧烤市场会有反弹，我
们晚上要巡逻好几遍。”就是这
样高强度的工作，陈吉军和他
的队友们每人一天至少喝8瓶
水，还不算上绿豆汤。即使这
样，仍有包括陈吉军在内的3名
执法人员出现中暑症状，但他
们仍坚持在一线，只为了城市
更加美好。
本报记者 王晓霜
本报通讯员 李荣新 曲琳

北镇办事处执法大队队长舒高勇：

““换换位位模模拟拟问问答答””让让拆拆迁迁更更和和谐谐

自今年7月份开展迎接全

国卫生城市复审工作以来，舒
高勇作为北镇街道办事处执法
大队队长，以“打赢复审攻坚
战，优化城市环境 ”为己任，
以大胆泼辣的工作作风，真诚
的为民情怀，扎实做好迎接复
审的各项工作，在领导、同事和
群众中赢得了良好的口碑。

“我认为，执法首先要懂
法”。舒高勇说，拆除私搭乱建，
需要做到准确地利用城市管理
法律条文，解释拆迁中遇到的
有关问题。“如果只知道强行拆
除，不能解释为何拆、怎么拆以

及抵制拆迁的后果，势必会引
发矛盾。”舒高勇介绍，街道对
照迎审标准，将拆除私搭乱建
的有关条文编辑成册，组织执
法队员集中学习，邀请市区执
法局及有关部门进行拆迁政策
辅导6次，在统一学习培训的基
础上，进行“换位模拟问答”，由
执法局工作人员结合实际，精
心设计被拆迁户可能提出的问
题，包括未经批准擅自建设的
业户、占用楼体前后公共用地
私搭乱建的被拆迁户的各类要
求和咨询，特别是一些政策边

缘问题，遇到质询，要求执法队
员结合被拆迁户的实际情况做
出既合乎政策，又合乎实际情
况的答复，使被拆迁户心服口
服。在入户进行宣传发动、下发
限期拆迁通知时，面对千变万
化的问题，始终坚持做到既坚
持原则，晓之厉害，又和颜悦
色、耐心劝说，细致地做好拆迁
户的工作，赢得了大部分被拆
迁户的支持和谅解，自行拆除
了违章搭建。

本报通讯员 王娅楠
本报记者 王晓霜

舒高勇（左）

市东城管执法队参与迎审。

杨巧香

市东街道办湾东赵居委会：

环境变好了

心情舒畅了

“自从我们居委会经过整改
之后，每家每户墙上的小广告没
了，杂草也没了，垃圾有了地方
放，环境好了、臭味也没了，整个
心情都好多了。”29日，市东街道
办湾东赵居委会一位赵姓村民高
兴地说。

湾东赵居委会位于黄河八路
以北，渤海二路两侧，东邻沙家居
委会，西至秦台干沟，南邻屈家居
委会，北至黄河十一路，现有人口
390人，130户，党员27人，村盘占
地面积约80亩，无耕地。“在改造
之前，我们这脏乱差的情况很严
重，”居民赵和平告诉记者，因为
湾东赵紧靠渤海二路这条交通要
道，乱搭乱建随处可见，柴火垛也
是一堆一堆的，东边一个大坑堆
满了垃圾，污水横流，“每家每户
都有厕所，村里也有很多公共的
旱厕，清理不及时，一刮风弄得整
个村里臭气熏天的，蚊子苍蝇到
处都是。”

针对这样的情况，今年7月份
以来，湾东赵居委会全面推进创
城迎审工作，严格按照新农村建
设标准对村居的环境卫生、乱贴
乱画、乱摆乱放、乱搭乱建等进行
集中整治，效果显著。据市东街道
办湾东赵居委会书记赵炳华介
绍，居委会成立了创城迎审工作
领导小组，并在村民中选聘2名工
作能力和责任心强，热心环卫事
业的居民担任保洁员，负责居委
会内部及周边环境卫生和居民日
常生活垃圾收集清运工作。积极
发动党员、群众代表对村居进行
集中整治，共清扫垃圾8 . 5吨，清
除杂草700余方，粉刷渤海二路沿
街墙壁1500平方米，清理秦台干
沟垃圾、杂草约700米，清除乱搭
乱建3处。此外，村内旱厕20个已
全部清理完毕。

“另外我们还通过广播、张贴
宣传画、宣传标语、发放《致广大
居民的一封信》等方式宣传，让创
城迎审工作家喻户晓、深入人心。
发动村民走出家门，自觉投身到
自清自洁，维护身边环境中来。”
赵炳华说。

本报记者 王晓霜
本报通讯员 李荣新 曲琳
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